
Perú:  Aeropuertos  regionales
necesitan mayor atención
Evans  Avendaño,  gerente  general  de  Aeropuertos  del  Perú,
expresó  con  firmeza  las  dificultades  que  enfrentan  los
aeropuertos regionales debido a los contratos de concesión y
que el Estado catalogue todos los proyectos como inversión
pública.

El  representante  destacó  la  importancia  del  turismo  como
promotor de la inclusión social al señalar que el 60 % de
viajeros en el Perú son personas que van a visitar a sus
familiares y recordó que años atrás, era mucho más difícil esa
conectividad entre las familias.

Por  otro  lado,  mostró  el  mismo  entusiasmo  que  los  demás
panelistas del Foro de Turismo, organizado por la Cámara de
Comercio de Lima, sobre la próxima inauguración del nuevo
aeropuerto Jorge Chávez, ya que traerá beneficios importantes
de infraestructura portuaria.

Sin embargo, Avendaño precisó que, los aeropuertos regionales
deben  recibir  una  mayor  atención,  en  especial  porque  las
terminales aéreas del Perú son cofinanciados, lo que implica
que, a pesar de ser empresas privadas, todos los proyectos son
catalogados de inversión pública, y eso termina por ralentizar
el tema de infraestructura.

“Si tú haces que el privado pase por todo lo que tiene que
pasar  el  sector  público,  estas  involucrándolo  con  las
ineficiencias  del  Estado  en  estos  temas,  y  todas  las
restricciones en regulaciones”, precisó el gerente general de
Aeropuertos del Perú.
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“No hay alguien en el estado que
asuma estos proyectos”
Avendaño relató las complicaciones que atravesó la compañía en
la rehabilitación de la pista del Aeropuerto Internacional
Guillermo Concha Ibérico en Piura. Resulta que, a pesar de
contar con el perfil de trabajo de la pista, hubo un retraso
de 11 años para poder colocar la primera piedra.

Para evitar que vuelva a ocurrir un hecho así, el directivo de
Aeropuertos del Perú señaló que tienen en mente una solución
para  plantearle  al  Estado  que  consiste  en  tercerizar  la
evaluación de los proyectos. “No hay alguien en el Estado que
lo  asuma.  A  nivel  general,  nos  hemos  convertido  en  la
República Burocrática del Perú. Tenemos que ser más flexibles,
que eso es lo que hizo que este sector esté liberalizado de
manera parcial”, concluyó.

LEE MÁS:
«Necesitamos competitividad en los aeropuertos del Perú»
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